

27/06/2025 Audiencia: 23.700 \$722.308 Tirada: 7.900 \$1.664.000 Difusión: Vpe pág: 7.900

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: SEMANAL

Pág: 17

La Fiesta de la Aceituna vivirá su versión número 23 en La Higuera el próximo viernes 4, sábado 5 y domingo 6 de Julio

Vpe portada: \$1.664.000 Ocupación:

Las y los productores agrícolas de Los Choros, junto con la comunidad y las distintas asociaciones, en conjunto con la llustre Municipalidad de La Higuera, la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio e INDAP, anunciaron este miércoles en dependencias del Restaurant San Pastel, que a su vez trabaja con productos regionales en su carta, el lanzamiento de la Fiesta de la Aceituna 2025, un evento emblemático que celebra la tradición, el patrimonio y la cultura en torno a uno de los productos más representativos de nuestra región de Coquimbo, la aceituna

y sus derivados.

Desde 2002, la comunidad de Los Choros ha dado vida a esta festividad en plena tempo rada de vacaciones de invierno, como una forma de agradecer a la Madre Tierra la cosecha anual del olivo. La celebración, que en 2020 y 2021 debió ser posterga da por la pandemia, regresa con fuerza y celebración este año, promoviendo el valor del trabajo

a tradicional fiesta cultural, gastronómica y musical que nace desde la misma comunidad, contará con el apoyo de la Municipalidad de La Higuera, la Seremi de las Culturas, el Arte y el Patrimonio e INDAP, relevando el patrimonio cultural de la tradicional producción agrícola ligada al Olivo y sus productos.

Fecha:

Vpe:

agrícola v la riqueza cultural de nuestro territorio. La alcaldesa de La Higuera,

Uberlinda Aquea presente en el lanzamiento señaló: "Llevamos 23 años realizando esta fiesta, que es muy importante no solo para los productores y agricultores de Los Choros, sino para toda nuestra comunidad. Queremos relevar las características del noble producto del olivo en las raíces de La Higuera. Los invitamos a participar en estos tres días de fiesta, que comenzarán con la inauguración en plena plaza de Los Choros, el viernes 4 de julio al mediodía, y continuarán con

artistas locales, cultura, artesanía, gastronomía y mucho más. El Seremi de las Culturas,

Cedric Steinlen invitó a todas las personas que disfrutan de las vacaciones de invierno en la región, a asistir al evento y men-cionó: "La Fiesta de la Aceituna es fundamental en el patrimonio de nuestra región. Es una celebración que surge desde las mismas comunidades y, con el apoyo de la municipalidad de La Higuera, permite conocer y valorar el olivo y la aceituna, pro ductos ligados profundamente a la historia y cultura de Los Choros. Es un pilar para el desarrollo



43,41%

cultural de toda nuestra región. Por su parte, Katherine Fre-des, representante de la Asociación de Pequeños Agricultores de Los Choros, destacó: "Esta tradición nace de los propios habitantes, y tiene como obje-tivo dar a conocer los productos principales del olivo, como la aceituna y el aceite de oliva, agricultor. Es una oportunidad para agradecer por la cosecha

del año y mostrar la riqueza de nuestra tierra." La Fiesta de la Aceituna 2025

se realizará los días viernes 4. sábado 5 y domingo 6 de julio, en la plaza central de Los Choros, con un programa que incluye más de 60 puestos de productores y emprendedores locales, shows artísticos, gastronomía, feria costumbrista, pasacalles y actividades culturales para toda la familia.